



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

**MINISTRO DEL INTERIOR.** El Vicepresidente de la República y Ministro del Interior, Sr. Francisco Merino, presenta los nuevos directores de los

diferentes departamentos, a los empleados de esa institución. A la izquierda, Cnel. Carlos H. Figueroa. Subsecretario.

## Déficit de energía continúa por más atentados FMLN

Los terroristas derribaron durante la madrugada de ayer, en esta capital y en Chalatenango 7 estructuras eléctricas, y en la Carretera Trocal del Norte fueron dinamitados cinco postes del tendido eléctrico.

CEL logró reparar ayer, seis de las 12 estructuras eléctricas sabotadas por el FMLN, durante la madrugada de ayer, pero se informó que la guerrilla sabotó tres líneas de subtransmisión.

—Pasa a la página 42—

De Santa Ana

## Tres niñas huérfanas en la emboscada del FMLN

(Santa Ana). A su hermano y madre, respectivamente, perdieron en la emboscada del FMLN-FDR, las hermanas Estela Esperanza, de 15 años; Blanca Rosa, de 14 y Delmy Emérita, de 10, las tres de apellido Vás-

quez.

Ellas se presentaron al Juzgado 1o. de Paz a solicitar que se les entregaran las pocas pertenencias de sus mencionados familiares, señalando que han quedado huérfanas.

—Pasa a la página 28—

## Día Mundial del Medio Ambiente el 5 de junio

El próximo 5 de junio se conmemora el "Día Mundial del Medio Ambiente", por lo que la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES), ha organizado un acto solemne a efectuarse en el Hotel Camino Real.

Según informaron en visita a esta Redacción los señores Alberto Hellybuck, Presidente de la UNES y el Ing. Ricardo Ibarra Manzanares, miembro directivo, esa fecha reviste una trascendencia sin igual en

—Pasa a la página 46—

De Santa Ana

## Asaltantes confiesan cómo mataron a diputado Bonilla

(Santa Ana). Con lujo de detalles, los individuos José Alfredo Luna Murillo y Manuel de Jesús Escobar Figueroa, reconstruyeron en el escenario del crimen, los pormenores de cómo le dieron muerte al diputado democristiano Siemón Bonilla García. de

32 años.

El suceso, como se ha informado, ocurrió ya entrada la noche del martes 4 de abril, en la 20a. Calle Oriente del Reparto "IVU Los 44", al norte de la ciudad. El cadáver del funcionario quedó boca arriba en la

—Pasa a la página 42—



**TRABAJO.** El Dr. Mauricio González Dubón, es el nuevo titular de Trabajo y Previsión Social.

## Nueva Junta de la Asoc. Cafetalera de El Salvador

La nueva Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador, para el período 1989-1991, fue integrada recientemente.

Dirigentes de la Asociación, informaron, que fue electo Presidente, el Ing. Eduardo Enrique Barrios Z., como pri-

—Pasa a la página 28—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. A 2a. BRIGADA. El Cnel. José Humberto Gómez, Comandante de la 2a. Brigada de Infantería en Santa Ana.

# Se privatizará la Banca Desaparecerá el INCAFE

El INCAFE desaparecerá y la comercialización del café la realizarán los propios productores. La Banca Nacionalizada, se irá privatizando en forma gradual, a fin de ir recuperando el 42 por ciento de mora que existe.

Así lo expresó ayer el Presidente de la República, Lic. Alfredo Cristiani Burkard, en su primera conferencia

de prensa, al anunciar que la próxima semana enviará a la Asamblea Legislativa el proyecto de Decreto para reformar la Ley de Creación del Instituto Nacional del Café, INCAFE, para beneficio de la Nación, señaló.

Al tomar posesión de dicha institución, dijo, los nuevos funcionarios,

—Pasa a la página 44—

## Club Leones informa lunes sobre Cruzada de Desparasitación

Conferencia de prensa, para dar a conocer los avances obtenidos en la

—Pasa a la página 44—



**EMERGENCIAS.** El Sr. Mario Guillermo Bettaglio, es Director Ejecutivo del Comité de Emergencia Nacional.

## Negociar la paz pide Arias a El Salvador y al FMLN

El Presidente Oscar Arias Sánchez, de Costa Rica, dijo ayer que él le recomienda al gobierno de El Salvador y al FMLN, que se sienten a

conversar para alcanzar la paz.

"He visto con mucha simpatía y creo que el mundo entero también

—Pasa a la página 28—

## Duarte va a E.U. satisfecho de entregar la Presidencia

El Ing. José Napoleón Duarte salió ayer del país rumbo a Washington, Estados Unidos, donde se someterá a exámenes médicos que

le permitirán evaluar la situación del cáncer que le afecta el hígado.

Al referirse al nuevo gobierno, el Ing. Duarte

—Pasa a la página 28—

## 2 terroristas muertos y 5 heridos en San Miguel

Dos terroristas murieron y cinco más resultaron heridos, tras combatir con efectivos del Ejército en varios lugares del territorio nacional, informa el COPRE-

FA. El enfrentamiento en que perecieron los dos subversivos y tres más huyeron lesionados, ocurrió en las proximidades

—Pasa a la página 28—

# Próximo mes prodría ser la "Cumbre" Presidencial CA

Los días 7, 8 y 9 del próximo mes, podría realizarse la otra "Cumbre Presidencial". El nombramiento del Ministro de la Defensa y los demás mandos militares, es responsabilidad y decisión del Presidente de la República.

Así lo dio a conocer ayer el nuevo Presidente Constitucional, Lic. Alfre-

do Cristiani Burkard, en su primera conferencia de prensa, al responder preguntas de los periodistas sobre los rumores que circularon, de una "división en la Fuerza Armada por el nombramiento de jefes militares, que sólo representan la continuidad de la guerra de baja intensidad".

—Pasa a la página 46—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. A CABALLERIA. El Cnel. Carlos Rolando Herrarte, pasa del DM-2 al Regimiento de Caballería.



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. PAGADOR. Como Pagador del Ministerio de Defensa ha sido trasladado el Cnel. Miguel Alfredo Vasconcelos.



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. A LA UNION. El Cnel. Julio César Grijalva, del Batallón Atlacatl, pasa a Comandante de La Unión.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 33)